
  MAIRIE 
1 Place de l’Eglise 

25390 FOURNETS LUISANS 
 
 

COMPTE RENDU DE REUNION DE CONSEIL MUNICIPAL 
Jeudi 24 juin 2021 

Jeudi vingt-quatre juin deux mil dix vingt et un à 20 h 30  
 
 

Date de convocation : 18 juin 2021 

Date d’affichage : 29 juin 2021 

Le Conseil Municipal de cette commune, régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre  
prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances sous la présidence de M. Thierry  
COURTOIS, Maire. 
Nombre de conseillers en exercice : 15 

Présents : MMES Christine MYOTTE-DUQUET, Elise BIBET, Brigitte BOLE, Pauline DAUDEY 
Pascale HAWRYLISZYN, Sylvie QUERRY, Marie-Josèphe VERMOT, MM. Paul ROGNON, 
Christophe GUINARD, François CUENOT, Johny JAMEAUX, Rudy LEGRAND, Florian MILLESSE, 
Frédéric MUSY. 
Absent excusé :  -   
Absent non excusé :  - 
Secrétaire de séance : Mme Sylvie QUERRY 
 
 

Le compte-rendu du mois précédent, lu par Mme Christine MYOTTE-DUQUET, est approuvé à 
l’unanimité par le conseil municipal. 
 
SYNDICAT DES EAUX 

- Monsieur le Maire fait le compte -rendu de la réunion du SIEHL :  
o Le départ de Fuans est plus compliqué que prévu. La solution envisagée : 

montée tout droit depuis sortie de la 2x2 voies, création d’un réservoir puis 
remontée sur les Arces. Attente de rencontres avec les propriétaires des 
terrains pour construire le réservoir. 

- Suite à la demande de M. Fabrice FAIVRE-RAMPANT d’installer une bouche 
incendie à PERCEROT, les dépenses générées sont à la charge de la commune. Un 
devis de Gaz et eaux est attendu. 

 

 
URBANISME 

- Avancement des travaux eaux pluviales à Grandfontaine : les travaux ont 
commencé le jeudi 17 juin et sont à ce jour presque terminés. Il reste 2 ou 3 
finitions à réaliser. 

- PLUi : le Cabinet a bien pris note de nos modifications. Une réunion de la 
commission d’urbanisme se tiendra pour étudier les différentes propositions du 
cabinet. 

- Aire de jeux : courrier de notification d’attribution d’une subvention DETR qui 
s‘élève à 22’726.80 €. 



- Le devis pour les buts mixtes Hand/Foot/Basket d’un montant de 13’236 € TTC a 
été validé par le conseil. 

- Etude de dossiers d’urbanisme : 
o Courrier de demande de terrain de Mme Géraldine GIANELLA ; 
o Dépôt du permis de construire de la MAM. 

- Bilan du fleurissement : la commune remercie l’employé communal pour ses 
diverses créations fleuries. Ainsi qu’Elise pour son investissement. 

 
 
ENFANCE /ECOLE 

- Compte-rendu de la réunion parents d’élèves :  
o L’association des parents d’élève participe pour un montant de 3'500 € à 

l’investissement des buts. 
- Compte-rendu Familles rurales : 

o Etude par les Maisons Rurales de proposition d’accompagnement dans les 
bus. 

- Compte-rendu de la réunion des écoles du jeudi 17 juin par Mme Christine 
MYOTTE-DUQUET : 

o Voir le compte-rendu affiché par l’Ecole. 
 
DIVERS 

- Travaux de la fibre débuteront après le 14 juillet2021. 
- Pétition du Luisans pour alerter sur la vitesse excessive des usagers de la route dans 

le village. Une rencontre sera prévue avec le responsable départemental de la 
voirie. 

- Courrier de la Direction des finances sur les biens immobiliers : une dotation de 
25’389€ nous est attribuée. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



NOM 
 

SIGNATURE NOM SIGNATURE 

ROGNON Paul 
 

 

 HAWRYLISZYN Pascale  

GUINARD Christophe 
 
 

 JAMEAUX Johny  

MYOTTE-DUQUET 
Christine 

 

 LEGRAND Rudy  

BIBET Elise 
 

 

 MILLESSE Florian  

BOLE Brigitte 
 

 

 MUSY Frédéric  

CUENOT François 
 

 

 QUERRY Sylvie  

DAUDEY Pauline 
 
 

 VERMOT Marie-
Josèphe 

 

 
 
 
 

    Vu, le Maire, 
     Thierry COURTOIS 
 

 
 

 


